4月号

第 52 号

大阪府連だより

発行 大阪府弓道連盟 会長 中野英夫

編集 広報 三木信高

勤労者大会選手決定射会

3月4日万博記念公園弓道場に於いて、本年6月8日より東京・小金井市にて開催される「第59回全日本勤労者弓道選手権大会」出場の選手決定射会が開催されました。参加9チーム、結果は次の通り2チームが決定しました。

大阪代表チーム

パナソニック

造幣局





大阪府連春季審査

3月 18日大阪府連春季審査が「級~初段」は 堺・初芝、「二段~四段」は万博で実施されま した。受審者 245 名、審査結果は次の通りでし た。

級 一級 15名 二級 30名 三級 6名 現級 3名 初段 30名 二段 13名

【三 段】13名

亀山はるか(医科大)・福田光雄(朝日)

向井由季(高津) ・佐田千織(枚方)

平野一郎(万博) ・井上美穂(万博)

高橋幸子(堺)・京極 聖(市立大)

堀井佳菜(清和)・深尾美奈子(吹田)

高田友美(清和) ・谷 裕武(堺)

山崎みづほ(高槻)

【四段】4名

吉川 瞳(茨木) ・安房康元(吹田)

吉田昌義(高槻)・松原広美(加支多)



堺・初芝弓道場(写真:塚本正雄)

第29回クラブ対抗団体試合

3月25日大阪城弓道場に於いて、第29回クラブ対抗団体試合が開催されました。参加11チーム、参加者総数140名。真冬に逆戻りしたかのように寒さ厳しく時折突風が吹くなど荒れ模様の天気となりました。試合は万博弓友会が2年連続優勝をはたし、結果は次の通りでした。

万博弓友会 堺弓道協会 朝日弓友会 豊中市弓道協会 住吉弓友会 高津弓友会 岸和田弓友会 加支多八幡弓友会 真和弓友会 高槻弓友会 八尾市弓道協会



優勝チーム 万博弓友会

(写真:池畑良作)

近畿地域連合審查

3月25日橿原公苑弓道場に於いて、「平成23年度近畿地域連合審査」が開催されました。 当日、陽だまりは春を思わせる陽気に恵まれたものの、風が冷たく時折強い風が吹き抜けるという厳しい日和でした。受審者129名でした。

審査の結果、大阪府連は次の 10 名の方が 合格されました。合格おめでとうございます。 【五段合格】

井ノ阪ふみ子(岸和田)・小 林 雅 代(八尾) 西 郷 重 幸 (加支多)・小畑かがり(豊中) 岡 崎 玲 子 (万博)・久保田貞夫(茨木) 早 川 祐 司 (堺)・松 島 由 紀(万博) 村 上 彰 悟 (朝日) ・新 川 貴 庸(高津)



(橿原公苑弓道場)

2007.12.25 創刊 2012.04.04 発行

4月号

第 52-2 号

大阪府連だより

発行 大阪府弓道連盟 会長 中野英夫

編集 広報 三木信高

3月 昇段・昇格者

昇格・昇格おめでとうございます 今後、益々のご活躍をお祈り申し上げます。

六 段



西澤美知子(吹田) 3月11日(徳島)

六 段



衣笠克代(茨木) 3月11日(徳島)

錬士



吉田真希子(高槻) 3月10日(徳島)

訃 報

・錬士五段 中野 知先生 (享年81歳 八尾) 2月22日逝去されました 謹んでお悔やみ申し上げます。



・錬士五段 小沢幸雄先生 (享年 65 歳 茨木) 3月 21日逝去されました 謹んでお悔やみ申し上げます。

お知らせ

全日本弓道連盟の会長が変わりましたので お知らせします。

範士十段 鈴木三成先生 範士九段 石川武夫先生 地連会長が変わりましたのでお知らせします。 京都府弓道連盟

範士九段 中川慎之先生 教士六段 大堀晏敬先生

大阪府弓道連盟の歩み



第6代 大阪府連会長 範士九段 岡本 要 先生

空襲でほとんど焼野原 になった大阪で、昭和 21年7月21日、阪田 1年7月21日、東区 1年7月21日、東区 1年7月21日、 1年7月21日、 1年7月21日、 1年7月21日、 1年7月21日、 1年7月21日、 1年7月21日、 1年7月21日、 1年7日2日、 1年7日2日 1年7日

要、山科元一、田村平馬、田中惣吉、扇谷初二、 尾崎 傳氏らで、戦争で離散した弓道人の行方 を尋ねることも大切だが、取敢えず市内および その周辺に居る者たちが、参集して会を組織し て一日も早く弓を引くことが先決だとの結論に 達し、在阪の弓道人十数名を会員として「愛弓会」 の名称で発足した。弓具は譲りあって間に合わせ、 焼け残った大阪ガス酉島工場と鐘紡淀川工場の 弓道場を借用することとし、会長には大島湊、 副会長に上野傳三郎、専務理事に田村平馬(武田 薬品)、事務所を福山宅に置いて発足した。第一 回例会は昭和21年8月21日大阪ガス酉島工場 で開かれ、参加人員 17 名であった。翌 22 年春、 全日本弓道連盟設立の議が起こり、その報に接 するや3月9日、福山氏宅において早速会議が もたれ、その趣旨に賛同、加盟することに決し、 大島先生は自ら退陣を声明され、今後は若い力 でやれとのこと、そこで当年32歳の上野傳三郎 が推されて会長となり、4月には全日本弓道連 盟に加盟した。その年(昭和22年)5月の橿原神 宮での第一回全国大会、翌23年の第二回全国大 会も、愛弓会あげて運営に協力して好評を博した。 昭和23年12月全日本弓道連盟は解散し、翌 24年4月、新しい日本弓道連盟の設立準備会に 上野傳三郎会長も上京して、これに出席し理事 として名を連ね、「愛弓会」は「大阪府弓道連盟 と改称された。

(昭和55年発刊 全日本弓道連盟30周年記念誌 参照)

編集後記

前号で終了しました「クラブ紹介」には多くの方々の ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。今号から「大阪 府連の歩み」をたどります。お世話をかけると存じま すが宜しくお願い申し上げます。

2007.12.25 創刊 2012.04.04 発行